

みどり市

Vol. 19

地域おこし協力隊だより



あけましておめでとうございます
昨年中は大変お世話になりました
2021年もよろしくお願ひいたします



みどり市地域おこし協力隊 一同 



隊員より、新年のご挨拶を申し上げます



- Part1 -



原田

明けましておめでとうございます。
今年は協力隊として最後の年であるため、退任後の生活も見据えて活動していきたいと思ひます。

夏は草木湖でのカヌー、冬はモノ作りと体験の提供に力を入れ、外から人を呼び込むように動いていきたいです。また通年でノルディックウォークも開催し、地域の活性化に繋げていきたいです。



齋藤

あけましておめでとうございます。
東町に来ておよそ2年が経過し、協力隊の任期も残り1年を切りました。

今年もミツバチの飼育数をさらに増やし、はちみつが沢山採取できるような場所を探し、任期終了後の東町での養蜂事業創業に向けて、できることからコツコツと取り組んでいきます。令和3年もよろしくお願ひいたします。



安西

新年あけましておめでとうございます。昨年はコロナ禍での活動の難しさを感じながらの1年でしたが、企画した写真展やワークショップにご来場・ご参加いただきありがとうございました。

今年も地域に根差した活動や、身近に参加できるイベントなどの企画も続けていければと思ひます。本年もよろしくお願ひいたします。



佐々木(龍)

東町での生活も、もうすぐ2年となります。日々様々な課題に直面し、予定通りにいかないこともままありますが、家族一丸となり乗り越えています。

協力隊としての最後の年、地域の方々が気軽に立ち寄れるようなパン屋の開業を目指し、この地に定住できるよう努力していきますので、よろしくお願ひいたします。



佐々木(梨)

新年あけましておめでとうございます。今年はおもっとたくさんの方に私たちのパンを召し上がっていただける機会を増やしていきたいと思ひます。リピーターの方も少しずつ増えてきましたので、提供できるパンの種類も増やしていきたいです。

年初めはクリームパンを完成させます！本年もよろしくお願ひ申し上げます。



北爪

あけましておめでとうございます。昨年は、市有林での林業活動が飛躍的に発展し、本格的に林業に取り組めた充実した年でした。その一方で様々なイベントができず残念でしたが、本年こそは地域の皆様とイベントや祭事で交流できることを願ひます。地域活性のために協力し合える1年にしましょう。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



隊員より、新年のご挨拶を申し上げます



- Part2 -



秋山

新年明けましておめでとうございます。みどり市に来てから、2回目の新年を迎えることができました！

昨年は大きな怪我も無く、無事に過ごすことができましたので、本年も気を引き締めてまいります。

今はコロナの影響で皆様大変な思いをされていると思いますが、もう一踏ん張り頑張りましょう！



高橋

旧年中は大変お世話になり、ありがとうございます。旧年中は地域の皆様にお世話になり、誠にありがとうございました。昨年4月に着任し、東町で暮らしはじめ、たくさんの方に助けられながら無事に1年を過ごすことができました。

2年目も地域の方々から学んだことを活かし、農業に携わる者として成長していけるよう、より一層がんばっていきたくと思います。今年もどうぞ宜しくお願いいたします。



植松

新年明けましておめでとうございます。旧年中は地域の皆様にお世話になり、誠にありがとうございました。昨年4月に着任してから毎日充実した日々を過ごしています。

本年も林業研修を主とした活動を行い、知識や技術の修得とともに、定住に向けた基盤を作っていけるよう精進していきたいと思っています。よろしくをお願いいたします。



相場

新年明けましておめでとうございます。昨年の4月に着任し、早9か月が経過しました。干しイモ作りも、いよいよ佳境を迎えています。

皆さんに、いち早くはちみつのような甘い干しイモをお届けできるよう、今後も日々頑張っていきますので、温かく見守っていただくと嬉しく思います。今後もよろしくをお願いいたします。



獅子内

新年明けましておめでとうございます。4月から着任しましたが、昨年はイベント事が少なく、地域の皆様との関わりがあまり持てなかったように思います。

もう間もなく1年が経とうとしていて、早い気持ちもありますが、本年は昨年とは違った形で地域の皆様と繋がりたいと思いますので、よろしくをお願いいたします。



橋本

明けましておめでとうございます。昨年の8月に着任して以来、みどり市を知り発信するための準備の年となりました。

本年は、実際に木工品を製作し、実績を積み重ねる1年となればと考えています。

自立に向け、具体的に行動を開始する年となる予定ですので、本年もどうぞご指導ご鞭撻のほど、よろしくをお願いいたします。

— 今月の一枚 —

Photo&text by 安西



わたらせ渓谷
鐵道イルミネーション号に乗車しました！

←間藤駅にて
(獅子内隊員)

— 協力隊 最新情報 —

#Midorishi #follow me



Twitter @midori_chiiki



Instagram @midori_chiiki



Facebookページ
「みどり市地域おこし協力隊」



ブログ (Ameblo) <https://ameblo.jp/midori-chiiki/>



— 編集後記 —

前号でお知らせしていた、12月19日(土)笠懸公民館で開催予定のワークショップは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。お申込みいただいた皆さま、ありがとうございました。また、みどり市地域おこし協力隊だよりは、今年も毎月1回の発行を予定しています。どうぞよろしくをお願いいたします！(安西)



お問合せ先

みどり市東支所
東市民生活課
電話：0277-76-0984

